

Piden cafeticultores entrega íntegra de apoyos para producir (El Financiero 10/02/09)

Piden cafeticultores entrega íntegra de apoyos para producir (El Financiero 10/02/09) Héctor A. Chávez Maya Martes, 10 de febrero de 2009 El Consejo Mexicano de Organizaciones de Productores de Café exigió al gobierno federal la entrega íntegra y a la brevedad posible de los recursos para la producción agropecuaria. Eleuterio González, dirigente de los cafeticultores de la Confederación Nacional Campesina (CNC), informó que más de diez agrupaciones se manifestarán hoy frente a las sedes de la secretarías de Agricultura y de Economía y sus delegaciones en los estados, para protestar por el manejo de recursos destinados al sector y por la confusión que hay en torno a las condiciones para que opere esta actividad. Advirtió que el bajo precio objetivo del maíz, frijol y trigo impide que los bancos otorguen créditos a los campesinos, lo que provocará la reducción de la producción de alimentos. Dijo que es necesaria la reestructuración del funcionamiento operativo de la Asociación Nacional de Cafetaleros (Amecafe) y que se consideren sus propuestas en el presupuesto público para el aromático de 2009. "No nos parece correcta la decisión de la Sagarpa de considerar para 2009 sólo el monto de mil millones de pesos que aparece en el concepto de Ramas Productivas, cuando existen otros montos asignados a esta secretaría que permiten que se apliquen recursos adicionales a varios programas para el café." Denunció que en el presupuesto público para café de 2008 se aprobaron mil 500 millones de pesos, de los cuales la Secretaría de Agricultura no ejerció ni 70 por ciento y para 2009 pretende aplicar para los programas de café sólo 881 millones de pesos, cuando se requieren al menos mil 579 millones en los programas del sector.